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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 5 OTTOBRE 2016 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena SANNA Alessio 

AVERNA Eleonora GUGLIELMOTTI Enrica SANTANGELO Enrico 

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico 

CASOLATI Marzia POGGIO Graziella VALLINI Walter 

CASTIGLIONE Dorotea PONTE Thomas  

CATANZARO Angelo RE Alberto  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri Gatto e Gritti. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: IL SINDACO INCONTRA I RESIDENTI, ANZI NO. 
 



N. doc. 59 
 
 
 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
 
INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE ( EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: “ IL SINDACO 
INCONTRA I RESIDENTI, ANZI NO” . 
 
 
Considerato che nella Circoscrizione 1 esistono diversi locali di proprietà del Comune dati in 
concessione alle Associazioni richiedenti per lo svolgimento di attività aventi finalità di pubblico 
interesse tra i quali il centro polivalente di Via Dego 
 
Considerato che  in merito allo stesso centro di Via Dego ,un locale, in particolare la sala riunioni, 
può essere anche utilizzato fuori dalle attività previste dal gestore “previa valutazione delle finalità 
dell'attività per la quale sono richiesti e della compatibilità dell'attività stessa con le caratteristiche 
dei locali medesimi” 
 
Tenuto conto che è stata inviata pochi giorni prima dell’evento in oggetto una email ai consiglieri 
da parte degli uffici in cui si avvisava di aver ricevuto una richiesta di utilizzo della sala riunioni a 
nome dello staff del Sindaco senza tuttavia specificarne la finalità. 
 
Considerato che i media hanno riportato la notizia dell’inizio del tour nelle circoscrizioni del 
Sindaco a cominciare dal Centro-Crocetta, in un “faccia a faccia” con i residenti fissato il 29 agosto 
scorso alle ore 12.30. 
 
Considerato che anche alcuni consiglieri e militanti del M5S hanno diffuso sui social la notizia 
invitando tutti coloro che avessero voluto partecipare all’incontro a presenziare. 
 
Valutato che nessun invito formale invece è stato predisposto per coinvolgere potenzialmente tutti i 
residenti della Circoscrizione, compresi i consiglieri di circoscrizione che dovrebbero, a rigor di 
logica, rappresentarli. 
 
Considerato che l’incontro è stato derubricato dallo stesso Sindaco come un pranzo informale con 
alcuni anziani che partecipano alle attività del Centro di Via Dego. 
 
Preso atto che per chiarire meglio quanto accaduto, è stata audita, nella commissione dello scorso 
14 settembre, l’associazione concessionaria dei locali al fine di meglio comprendere una dinamica 
apparentemente poco chiara sulle modalità che hanno portato all’organizzazione di un evento 
istituzionale del Sindaco. 
 
Valutato che durante tale dibattito non sono emersi elementi utili a chiarire quanto accaduto nella 
procedura di richiesta e assegnazione dei locali 
 
 



 
 
 
 
Considerato che l’esposizione dei fatti durante i lavori commissione ha inoltre fatto emergere una 
possibile problematica legata al rispetto delle norme di sicurezza  a causa del numero di persone 
presenti all’evento del tutto incompatibile con la capienza massima prevista per la sala oggetto della 
richiesta.  

 
 

La Circoscrizione 1 interpella il Sindaco per sapere  
 

• Se l’utilizzo della sala è stato concesso rispettando quanto previsto dal regolamento 
comunale, ovvero se è stata inviata formale richiesta e se a questa è pervenuta formale 
autorizzazione da parte degli uffici competenti. 

• Se si è trattato di un evento formale-istituzionale oppure no 
• In caso affermativo, quali sono stati i criteri organizzativi che hanno portato ad una gestione 

parziale del coinvolgimento dei residenti e dei loro rappresentanti  
• In caso negativo, ammesso che fosse possibile utilizzare questo locale, quale sia stato il 

ruolo della polizia municipale presente. 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Hanno  riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Balena, Re, Gamba, Ponte, Tagliaferri, 
Ambrogio, Poggio, Santangelo. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza,  mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Non partecipano alla votazione, ai sensi del 2°comma dell’art. 27 del Vigente Regolamento del 
Consiglio Circoscrizionale, i Consiglieri Castiglione, Gamba, Santangelo e Vallini. 
 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 19 
VOTI FAVOREVOLI: N. 19 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 



Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) 
avente ad oggetto: “IL SINDACO INCONTRA I RESIDENTI, ANZI NO”. 
 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 


